



- 広島と長崎に原爆を落としたこと、東京大空襲を起こしたことを、心よりお詫びします。
- 9. 11で旅客機がツインタワーに激突し、私は陸軍に志願しアフガニスタンに行きました。自由と民主主義のために闘っていると教えられました。しかし私が現地を見たこと、やったことは全く逆でした。戦闘で亡くなった人は百万人を越えています、そのほとんどは戦争に関係のない一般市民の人たちでした。私がアフガニスタンで目にしたことはどうしようもない極貧の状態でした。
- 2003年にイラク侵攻に従軍しました。戦場に行かされた理由は、大量破壊兵器を阻止すること、もう一つはテロリズムと戦うことでした。そのどちらもうそだったので。当時、私たちはたくさんの普通の家庭を襲撃しました。襲撃するのは通報があったからですが、その六割はうその通報でした。通報のあった家に押し入って、軍隊に入ってもいいような年齢の男性がいると、その人たちを遠くの尋問施設に送っていました。たぶんそのあと彼らは家に帰ることはなかったと思います。今でも家にいたお年寄りや6～7歳ぐらいの女の子の叫び声が私の耳に残っています。夜寝ようとすると、その叫び声が耳に響いてきます。
- 300人ほどの自衛隊が20人くらいの邦人を保護するために南スーダンに送られています。その20人の邦人を先に避難させる方がよろしいのではと思います。

